

Aus Fedor

Herr und Frau Lehrer G. F. Wendland und Söhne, Herr und Frau Erwin Zoch und Söhne, Frau Herman Schubert besuchten am Sonntag Herrn und Frau Otto Schubert und Familie.

Frau Albert und Martin Schulz und Helen von Gola sind Besucher Herrn und Frau Pastor L. Karcher und Familie.

Frau Willie Peder und Frau Albert Jenke waren Besucher Herrn und Frau D. M. Winkler und Familie in Giddings am Sonntag.

Herr Richard Jatzlau mußte ins Milroy Hospital nach Brenham gebracht werden, wo er sich einer Operation unterziehen mußte. Jedermann wünscht ihm gute Besserung.

Herbert und Marie Domann, John und Johnnie Melcher besuchten am Wochenende Herrn und Frau Richard Melcher und Söhne in Waco.

Frau Alwin Polnick und Tochter von Abilene besucht zur Zeit ihre Geschwister.

Herr und Frau Oswald Melcher erfreuen sich der Geburt eines gesunden Töchterleins seit dem 26. Juli

Herr und Frau Monroe Zschech erfreuen sich der Geburt eines gesunden Söhalcins.

From Fedor

Teacher and Mrs. E. F. Wendland and sons, Mr. and Mrs. Erwin Zoch and sons, Mrs. Herman Schubert visited Mr. and Mrs. Otto Schubert and family on Sunday.

Mrs. Albert and Martin Schulz and Helen from Gola visited Pastor and Mrs. L. Karcher and family.

Mrs. Willie Becker and Mrs. Albert Jenke visited Mr. and Mrs. D. M. Winkler and family in Giddings on Sunday.

Mr. Richard Jatzlau had to be taken to the Milroy Hospital in Brenham where he has to undergo an operation.

Herbert and Marie Domann, John and Johnnie Melcher visited Mr. and Mrs. Richard Melcher and sons in Waco on the weekend.

Mrs. Alwin Polnick and daughter from Abilene visited her siblings for a time.

Mr. and Mrs. Oswald Melcher are happy over the birth of a healthy little daughter on July 26.

Mr. and Mrs. Monroe Zschech are happy over the birth of a healthy little son.

Translated by Ed Bernthal